

GRAB

Sigap Tangani Pohon Roboh Akibat Aliran Sungai Cikaso

Ciamis - [CIAMIS.GRAB.OR.ID](https://ciamis.grab.or.id)

Jan 27, 2025 - 15:05



Ciamis – Menunjukkan respons cepat dengan mendatangi lokasi kejadian pohon roboh akibat tergerus aliran Sungai Cikaso pada Senin (27/01/2025).

Anggota Polsek Banjarsari mendatangi Kejadian tersebut di Dusun Mekarsari, RT 014/RW 004, Desa Cibadak, Kecamatan Banjarsari, Kabupaten Ciamis.

Dipimpin oleh KSPKT Polsek Banjarsari, Aiptu Budi Wiyono, bersama anggota Aipda Herman, S.H., petugas tiba di lokasi sekitar pukul 10.15 WIB untuk memastikan situasi terkendali. Langkah pertama yang dilakukan adalah mengamankan area agar masyarakat tetap aman dari potensi bahaya akibat kejadian ini.

Kehadiran petugas di lokasi kejadian disambut positif oleh warga. "Kami sangat mengapresiasi polisi yang cepat datang dan membantu memastikan situasi aman. Tindakan mereka membuat kami merasa terlindungi," ujar salah satu warga Dusun Mekarsari.

Petugas juga membantu memberikan edukasi kepada masyarakat terkait pentingnya kewaspadaan terhadap bahaya yang dapat timbul akibat aliran sungai yang deras, terutama saat musim hujan.

Kapolsek Banjarsari, AKP Rahmad Fanani, menyampaikan bahwa kehadiran Polri dalam kejadian seperti ini merupakan wujud komitmen pelayanan kepada masyarakat. "Kami selalu siap membantu masyarakat, baik dalam situasi darurat maupun kegiatan sehari-hari. Keselamatan dan kenyamanan warga adalah prioritas kami," tegasnya.

Sementara itu, Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, S.H., S.I.K., M.H., melalui jajaran Polsek Banjarsari, terus menginstruksikan agar anggota Polri selalu hadir dalam berbagai dinamika kehidupan masyarakat, baik dalam situasi bencana maupun kegiatan sosial lainnya.

Selama kegiatan berlangsung, situasi tetap aman, tertib, dan terkendali. Komitmen Polsek Banjarsari ini diharapkan semakin mempererat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan rasa aman serta harmonisasi dalam kehidupan bermasyarakat.

Harkamtibmas, Ciamis, Polda Jabar